



PREFETE DES HAUTES PYRENEES
Cabinet - Pôle Communication Interministérielle

Direction des services du cabinet

Tarbes le 5 octobre 2018

**Précisions sur la réintroduction de la deuxième ourse dans les
Pyrénées le 5 octobre 2018**

Monsieur le ministre de la transition écologique et solidaire a annoncé par communiqué la réintroduction de la deuxième ourse dans le Béarn ce vendredi 5 octobre au matin.

Madame la préfète des Hautes-Pyrénées souhaite préciser que si l'hélicoptère transportant l'ourse a effectué une halte au peloton de gendarmerie de haute montagne (PGHM) de Pierrefitte-Nestalas (65), il s'agissait uniquement d'une halte technique de ravitaillement en carburant, avant le retour sur la base de stationnement.